

# 眉をあげて



校長室便り 座間市立西中学校  
第6(60)号 校長 牧野 淳志  
令和5年7月7日発行

## 目指せ！県央大会突破 ～バドミントン部～



7月1日(土)、バドミントン部は個人戦・団体戦に臨みました。女子シングルスは、西中がベスト4を独占。強打の\_\_\_\_さん(2年)が見事連覇を果たし、攻守にバランスのとれた\_\_\_\_さん(3年)が準優勝、\_\_\_\_さん(3年)\_\_\_\_さん(3年)が3位となりました。女子ダブルスは、拾いまくる\_\_\_\_さん(2年)・強打の\_\_\_\_さん(2年)ペアが、ハツラツとしたプレーで躍進を遂げ、準優勝に輝きました。

全員3年生で臨んだ女子団体戦は、1-1の接戦から、\_\_\_\_さん(3年)・\_\_\_\_さん(3年)ペアが個人戦の雪辱を果たし見事勝利。団体優勝を勝ち取りました。

西中同士の対戦となる男子は、シングルスで総合力の高い\_\_\_\_君(3年)が優勝、粘り強い守備から攻撃につなげる\_\_\_\_君(3年)が準優勝。ダブルスでは、後輩を引っ張る\_\_\_\_君(3年)・粘り強くくらくつく\_\_\_\_君(2年)ペアが優勝、ペア歴が長く息の合ったプレーの\_\_\_\_君(3年)・\_\_\_\_君(3年)ペアが準優勝を果たしました。

リーグ戦・決勝トーナメントとも実力伯仲した手に汗握る試合が繰り返されました。

プレーだけでなく、審判などに積極的に取り組んだ1年生も含め、素晴らしい大会でした。



バドミントン部(男子)



バドミントン部(団体戦)

## 3連勝で発進！ ～女子バレーボール部～



7月2日(日)、女子バレー部の初戦の相手は栗原中。多彩な攻撃で相手を翻弄し2-0で完勝しました。2年生を含め多くの選手が出場し力を発揮しました。

2戦目は東中戦。西中をよく研究しており、スパイクをうまくレシーブされます。手元で変化するサーブやトリッキーな返球にも苦しめられ、1セット目を逆転で落とす苦しい展開に。2、3セット目も手に汗握る接戦になりましたが、\_\_\_\_さん(2年)\_\_\_\_さん(2年)のサーブで相手を崩し、随所で\_\_\_\_さん(3年)\_\_\_\_さん(3年)のスパイクが決まり徐々に相手を引き離し2-1で勝利を収めました。

3戦目の座間中戦は、途中出場の\_\_\_\_さん(3年)のサーブで大量得点を挙げるなど、いつもの調子が戻り2-0で圧勝しました。

3年生は、修学旅行の雨天延泊のため、春の県大会に出場できませんでした。忘れ物を取りに、夏の県大会出場を目指して頑張ってくださいと思います。



女子バレーボール部(東中戦)



女子バレーボール部(東中戦)